

---

# HERNÁN ANDRÉS JULIÁN

handresjulian@gmail.com

---



## Títulos académicos

Abogado egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario (UNR)

Especialista en Derecho de Familia por la Facultad de Derecho de la UNR

Especialista para la Magistratura por la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica Argentina (UCA)

Mediador por la Facultad de Derecho de la UNR

## Antecedentes laborales

Empleado titular del Poder Judicial de la provincia de Santa Fe, en los Tribunales de la ciudad de Rosario (2010 - 2023)

Prosecretario del Tribunal Colegiado de Familia de la Tercera Nominación de Rosario (2017 - 2023)

Secretario del Juzgado de Primera Instancia de Distrito de Familia de Cañada de Gomez, Santa Fe (2023 en adelante)

Mediador judicial del Centro de Mediación Judicial dependiente de la Corte Suprema de Justicia de la Provincia de Santa Fe. Designado por Acuerdo Ordinario de la Corte Suprema celebrado el día 5 de diciembre del 2016, con los alcances del Reglamento de Mediación Judicial dictada por el Alto Cuerpo, e inscripto en el Registro creado al efecto por Acta N° 37, punto 13, de fecha 9 de septiembre de 1998.

## Actividad Académica

Maestría en Derecho Procesal de la Facultad de Derecho de la UNR (cursado completo - presentación de tesis pendiente)

Alumno de la carrera de Especialización en Derecho de la Salud de la Facultad de Derecho de la UNR

Capacitador del "Curso de Capacitación para Ingresantes al Poder Judicial", organizado por la Maestría en Derecho Público y la Escuela de Graduados de la Facultad de Derecho de la UNR, el Centro de Capacitación Judicial del Poder Judicial de la provincia de Santa Fe, el Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la provincia de Santa Fe, el Sindicato de Trabajadores Judicial de la Provincia de Santa Fe, el Colegio de Abogados

---

---

de Rosario y la Secretaría Parlamentaria de la Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe y auspiciado por el Ministerio de Justicia y Derecho Humanos de la Provincia de Santa Fe, desarrollado en diciembre del 2016, con una duración de 18 horas reloj.

Disertante en la jornada de capacitación “Justicia Comunitaria y Tribunales Colegiados de Familia”, organizado por el Instituto de Formación Judicial del Sindicato de Trabajadores Judicial de la provincia de Santa Fe y desarrollado en octubre del 2015, con una duración de 3 horas reloj

Participante de la capacitación “Actualización jurisprudencial en derecho de las familias. Avances y tensiones”, dictada el 17 de abril del 2024 a través del canal oficial de la Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial (FAM)

Asistente del curso virtual “Seminario en materia de restitución internacional de niños y régimen de visitas o contacto internacional”, de 9 horas cátedra, organizado por la Asociación de Mujeres Jueces de Argentina (AMJA) y la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires (JU.FE.JUS), dictado los días 25, 26 y 27 de abril del 2022.

Asistente del curso virtual “Procesos de Familia”, organizado por la Asociación Argentina de Derecho Procesal, los días 25 de octubre, 1 y 8 de noviembre, con una carga horario total de 6 horas.

Asistente de la conferencia internacional virtual “Reglas para garantizar la intermediación y la contradicción en audiencias por videoconferencia. La experiencia en América Latina”, desarrollada el día 1 de junio del 2023, con una carga horaria de 2 horas.

Asistente de la jornada virtual “Efectivización de los Derechos de la Infancia en el ámbito internacional”, organizada por el Colegio de Abogados de San Isidro, provincia de Buenos Aires.

Asistente de las XI Jornadas sobre Discapacidad y Derechos “A veinte años de la creación del Programa Universidad y Discapacidad” y II Congreso Internacional sobre Discapacidad y Derechos, aprobado por Resolución N° 806 C.D./2022, realizado en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas de la Universidad Nacional del Nordeste, los días 4 y 5 de mayo del 2023.

Asistente de las jornadas virtuales “Hablemos de Discapacidad”, organizadas por el Colegio de Abogados de San Isidro, provincia de Buenos Aires, el 13 de junio del 2023.

---

---

Participante del curso “Teoría y Práctica del Derecho de las Familias”, realizado a través de la plataforma virtual WOLAP, con una carga horaria de 10 horas de cursado.

Participante del curso “Temas actuales de Responsabilidad Parental, Adopción y Filiación. Redes sociales”, realizado a través de la plataforma virtual WOLAP, con una carga horaria de 6 horas de cursado.

Asistente del Taller sobre Reflexiones acerca de los instrumentos del Trabajo Social, organizado por el Colegio de Magistrados y Funcionarios de la provincia de Santa Fe y el Centro de Capacitación Judicial de la provincia de Santa Fe, realizado en la ciudad de Rosario el día 8 de agosto del 2022, con una carga total de 5 horas.

Participante del Curso Anual de Periodismo Judicial dictado por el Centro de Capacitación Judicial de la Corte Suprema de Justicia de la provincia de Santa Fe, desde el 6 de mayo hasta el 24 de noviembre del 2021, con una duración de 105 horas cátedras, acreditado por Disposición N° 181/19. Curso aprobado.

Asistente del “Ciclo Virtual de Actualidad en Mediación”, organizado por el Centro de Mediación Judicial de Santa Fe y desarrollado los días 2 de septiembre, 7 de octubre, 4 de noviembre y 2 de diciembre del 2020.

Participante de la actividad “Sistema de Protección Integral de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes”, organizada por el Centro de Formación Judicial de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires que se llevó a cabo los días 21 de septiembre al 30 de noviembre del 2020, con un carga horaria de 10 horas. Curso aprobado con una calificación de 10 puntos.

Participante del curso de formación científico-técnica “Fundamentos y Prácticas sobre Pericias Genéticas”, organizado por el Instituto de Capacitación Judicial de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires (REFLEJAR) en conjunto con el Consejo de Investigaciones Científicas y Técnicas de Argentina (CONICET) y realizado en modalidad virtual del 9 de septiembre al 14 de octubre del 2020. Curso aprobado.

Participante del “Taller de Factores e Indicadores de Riesgo en Violencia Doméstica”, organizado por la Oficina de la Mujer de la Corte Suprema de Justicia de Argentina, con apoyo del Sistema de Naciones Unidas en Argentina, y desarrollado el 22 de octubre del 2018.

Participante del “Taller para incorporar la Perspectiva de Género en el Poder Judicial y sobre Violencia Doméstica”, organizado por la Oficina de la Mujer de la Corte Suprema de Justicia de Argentina, con apoyo del Sistema de

---

---

Naciones Unidas en Argentina, y desarrollado el 23 de septiembre y 10 de noviembre del 2016.

Asistente al curso sobre “Redacción de Sentencias”, organizado por el Centro de Capacitación Judicial de la provincia de Santa Fe, bajo la modalidad virtual, y desarrollado los días 22 y 29 de octubre del 2020, con un total de 6 horas cátedra.

Asistente del “I Encuentro Internacional de Magistrados, Abogados y Profesores de Derecho de Familia. Las nuevas reglas del Derecho de la Niñez en el Código Civil y Comercial. Una mirada desde el Derecho Privado e Internacional Privado”, realizado el día 26 de noviembre del 2014 en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Argentina

Asistente del “Curso de Actualización sobre el nuevo Código Civil y Comercial de la República Argentina”, realizado el 14 de noviembre de 2014 en el Salón de Actos de la Corte Suprema de Santa Fe, ciudad de Rosario.

Asistente del curso “Impacto Procesal del Nuevo Código Civil y Comercial de la Nación”, organizado por el Centro de Estudios Procesales, la Cátedra “C” de Derecho Procesal I y la Escuela de Graduados de la Facultad de Derecho de la UNR, realizado durante el mes de octubre de 2015.

Asistente del curso “Nuevo Código Civil y Comercial”, dictado durante los meses de marzo a octubre de 2015, organizado por la Escuela de Graduados de la Facultad de Derecho de la UNR. Curso aprobado con 88.57 puntos.

Asistente de la charla-debate “Actualización de la cuota alimentaria” a cargo del Dr. Claudio A. Belluscio, el día 19 de junio del 2014 y organizado por el Círculo de Abogados, Funcionarios e Investigadores del Derecho de Familia, “Dr. Oscar Borgonovo”.

Asistente de la charla-debate “Adopción” a cargo de los Dres. Alicia Ana Galletto y Marcelo José Molina, el día 22 de mayo de 2014 y organizado por el Círculo de Abogados, Funcionarios e Investigadores del Derecho de Familia, “Dr. Oscar Borgonovo”.

Asistente el curso de posgrado “Control de Convencionalidad. Pautas para la eficaz aplicación e interpretación a nivel nacional de los tratados y estándares internacionales de derechos humanos”, organizado por la Escuela de Graduados de la Facultad de Derecho de la UNR los días 7, 14, 20 y 28 de septiembre, 5, 12, 19 y 26 de octubre y 2 y 9 de noviembre del 2016, con una duración de 40 horas reloj, acreditable para el Doctorado en Derecho y la Maestría en Derecho Público. Curso aprobada con una presentación de monografía calificada con 9 puntos.

---

---

Asistente de la “Jornada sobre Reformas Relevantes en la Provincia de Santa Fe: Trámite de Declaratoria de Pobreza, Caducidad de Instancia y Ampliación de la Competencia de la Cámara de lo Contencioso Administrativo de Rosario”, organizado por el Programa de Extensión de la Maestría en Derecho Público y la Escuela de Graduados de la Facultad de Derecho de la UNR, el Centro de Capacitación Judicial del Poder Judicial de la provincia de Santa Fe, el Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la provincia de Santa Fe, el Sindicato de Trabajadores Judicial de la Provincia de Santa Fe, el Colegio de Abogados de Rosario y la Secretaría Parlamentaria de la Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe y auspiciado por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Provincia de Santa Fe, desarrollado el 10 de marzo del 2017.

Asistente del curso de posgrado “un abordaje interdisciplinario de los problemas de la filiación en el hoy”, organizado por la Escuela de Graduados de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario en noviembre del 2017.

Asistente del curso “Fundamentos de los Estudios de ADN”, organizado por el Centro de Capacitación Judicial de la Provincia de Santa Fe, el día 3 de abril del 2018, con un total de 6 horas cátedra.

Asistente al seminario “Tratamiento social interdisciplinario a situaciones complejas en las que están concernidos niños, niñas y adolescentes en el ámbito judicial. Diálogos y dispositivos interdisciplinarios”, organizado por el Centro de Capacitación Judicial de la Provincia de Santa Fe, los días 22 y 23 de septiembre del 2017, con un total de 12 horas cátedra.

Asistente del curso “Derecho e Informática. Su inserción en la Justicia”, organizado por el Centro de Capacitación Judicial de la Provincia de Santa Fe en conjunto con la Dirección Provincial de Educación Técnica, Producción y Trabajo del Ministerio de Educación de la provincia de Santa Fe”, y desarrollado desde el 14 de abril hasta el 27 de octubre del 2015, con una duración de 84 horas cátedra. Curso aprobado.

Asistente del curso “Magistratura Judicial”, organizado por el Centro de Capacitación Judicial de la Provincia de Santa Fe en conjunto con la Dirección Provincial de Educación Técnica, Producción y Trabajo del Ministerio de Educación de la provincia de Santa Fe”, y desarrollado desde el 21 de abril hasta el 1º de diciembre del 2016, con una duración de 84 horas cátedra. Curso aprobado.

---

---

Asistente de las “II Jornadas Rosarinas de Derecho de Familia”, organizado por el Centro de Investigaciones de Derecho Civil de la Facultad de Derecho (UNR), el Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial (Zonar Sur) y el Centro de Capacitación Judicial del Poder Judicial de Santa Fe, realizada los días 3 y 4 de noviembre de 2014.

Asistente de la “Charla Mediación”, dictado por la Dra. Andrea Meroi el día 27 de octubre de 2011 en la Facultad de Derecho de la UNR.

Asistente de la “Jornada Preparatoria del XXI Encuentro Panamericano de Derecho Procesal Civil”, realizado en la Facultad de Derecho (UNR) el día 12 de agosto de 2008.

Asistente de las “III Jornadas de Derecho Público” realizadas en la Facultad de Derecho de la UNR los días 23, 25 y 30 de septiembre de 2008 en las que fueron tratados los siguientes temas: “Hacia una Nueva Constitución de la Provincia de Santa Fe”, “Hacia un sistema penitenciario que respete los principios constitucionales” y “Hacia una adecuada administración de justicia”

Asistente a la clase de “oratoria dinámica – gestos en la comunicación” a cargo del Prof. Daniel Mongelli, realizada el 10 de septiembre de 2009 en la ciudad de Rosario y organizada por Hermes Baires y el Instituto de Desarrollo Regional.

Colaborador del “1er Congreso Provincial de Derecho Procesal Penal. Análisis crítico de la ley 12.734 y leyes complementarias”, organizado por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Rosario de la Universidad Católica Argentina y la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario, el día 9 de noviembre de 2012.

### **Publicaciones**

Autor del e-book “Promoción de juicios de restricción a la capacidad al solo fin de acceder a la tramitación y cobro de beneficios sociales”, publicado el 12 de octubre del 2022 en [www.editorialjuris.com](http://www.editorialjuris.com).

Autor del artículo “Inicio del cómputo del plazo de caducidad de la compensación económica con motivo del cese del vínculo matrimonial”, publicado el 25 de abril del 2023 en [www.editorialjuris.com](http://www.editorialjuris.com), Doctrina. Cita: DJuris909.

Autor del comentario al fallo “C., L. A. S/ CAPACIDAD: RESTRICCIONES, DECLARACIÓN DE INCAPACIDAD, INHABILITACIÓN. APOYOS Y CURATELAS”, sentencia del 8 de julio del 2021 (firme) del Tribunal Colegiado de Familia N° 3 de Rosario, publicado en [www.editorialjuris.com](http://www.editorialjuris.com), Doctrina. Cita: DJuris889.

---

---

Co-autor del libro “La Falloteca del Fuero de Familia. Una colección sistematizada de fallos del fuero de familia de Rosario, Villa Constitución y San Lorenzo dictados desde agosto de 2015 hasta febrero de 2024”, publicado por Editorial Juris, Rosario, febrero del 2024. Autor del artículo “El acceso a la jurisdicción como derecho humano ante la justicia comunitaria de las pequeñas causas”, publicado por Editorial Juris en [www.editorialjuris.com](http://www.editorialjuris.com), sección Doctrina. Cita: DJURIS272

Integrante del equipo de revisión y análisis del libro “Un Tiempito para tus Derechos. Entre un mate y un café”, del autor: Marcelo José Molina, publicado por Editorial Juris, Rosario, agosto del 2021.

### **Participación académica/Docencia**

Adscripto de la cátedra “C” de Derecho Procesal Civil I de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario (UNR), a cargo de la Dra. Andrea Meroi.

### **Participación en actividades culturales a nivel nacional y regional**

Simulacros de la Organización de las Naciones Unidas (en cinco años), en representación del Colegio La Salle de Paraná. Con Mención de Honor en el 1er Encuentro Distrital del Simulacro de Naciones Unidas realizado en la ciudad de Paraná los días 29 y 30 de Septiembre de 2006, en representación de la delegación de Japón.

Olimpiadas de Historia (2006)

### **Voluntariado y participación en ONGs y Asociaciones Civiles**

Participación activa en la “Organización Argentina de Jóvenes para las Naciones Unidas” (OAJNU), Sede Rosario, durante los años 2008, 2009 y 2010.

Coordinador de los Proyectos: “El Modelo Regional de Naciones Unidas” y “El Modelo Universitario de Naciones Unidas”, llevados a cabo en la ciudad de Rosario, ambos en el 2009.

Miembro del Círculo de Abogados, Funcionarios e Investigadores del Derecho de Familia, “Dr. Oscar Borgonovo” (Personería Jurídica IGPJ Res. N° 865/99).

Miembro del Instituto de Formación Judicial (INFOJUD) perteneciente al Sindicato de Trabajadores Judiciales de la Provincia de Santa Fe.

### **Idiomas**

Inglés: curso completo (ocho años) en el Instituto “Password” de la ciudad de Paraná, Entre Ríos. Título de la Universidad de Cambridge (Reino Unido): “First Certificate in English” (FCE).

---

---

Alemán: Curso avanzado. Instituto "Goethe" (cuatro años) de la ciudad de Paraná, Entre Ríos.

---